

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DEL MÁSTER EN DERECHO DE LA CONTRATACIÓN Y RESPONSABILIDAD CIVIL

Se reúne la Comisión del Máster en Derecho de la Contratación y Responsabilidad Civil para decidir el cambio a la docencia *on line* sincrónica durante los meses de noviembre y diciembre del presente curso 20/21.

Para tomar dicha decisión se han tenido en cuenta las siguientes circunstancias:

- i) La incertidumbre en la que se encuentra actualmente la situación sanitaria en Sevilla (actualmente con cierre perimetral en la capital y los municipios de la provincia y consejo a la ciudadanía de restricción de movimientos);
- ii) Que el aula asignada para impartir las clases (E24AB11) no permite una docencia presencial completa, lo que obligaría a impartirla de forma bimodal;
- iii) Que el sistema de Docencia dual o bimodal se acomoda mal a las necesidades del Máster, teniendo en cuenta que 17 de 21 estudiantes actualmente matriculados pertenecen al Doble Máster de Derecho de la Contratación y Responsabilidad Civil y Máster en Abogacía y que este último ha optado por la modalidad exclusiva *on line* sincrónica;
- iv) Que el MDCyRC cuenta con un alto número de profesores que tienen su residencia fuera de Sevilla de forma que para estos ya estaba prevista la modalidad de docencia *on line* sincrónica.

Por todo ello, los miembros de la comisión acuerdan los siguientes puntos:

1. Adoptar el formato de docencia virtual (*on line* sincrónica) para todas las asignaturas por ser de mayor facilidad de adaptación, teniendo en cuenta las especiales características del Doble Máster apuntadas anteriormente, al menos hasta finales del mes diciembre;
2. Revisar durante el mes de diciembre el modelo de docencia, y adoptar una decisión para los siguientes meses del año 2021, a efectos de poder comunicarlo con antelación al alumnado.

En Sevilla a 5 de noviembre de 2020

Comisión académica del Master:

Prof. Francisco Oliva Blázquez

Prof. Francisco Infante Ruiz

Profa. Lucía Vázquez-Pastor Jiménez

Profa. Reyes Sánchez Lería

Fdo: Reyes Sánchez Lería

Responsable de calidad de MDCyRC